

Homework for Level Three

Date due:05/05/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/05/05

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة حوار (الأشكال) على الصفحات 143-145 من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب وحل التمرين 3 المرفق ادناه .
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي بغية التأكد من تعلم المواضيع المدروسة.
- Revise the dialogue (Cleanness) on P.143-145 from My Book 3 to verify clear understanding and do exercise 3 below in your homework book.
- Do the exercises below that are also attached to your homework book to assess comprehension of the learned subjects.

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following words 5 times in your homework book in preparation for a spelling test in the classroom.

هذا مربع أحمر – هذا مُستطيل أخضر – هذا مُثلث أصفر – هذه نجمة زرقاء – هذه دائرة سوداء .






التمرين الثاني- أضيفوا (الـ التعريف) إلى الكلمات التالية وَضَعُواها في جملٍ مفيدةٍ :

Excercise2- Add the definition article (الـ) to each one of the following words and use them in meaningful sentences:

- 1- أَسَدٌ:
- 2- طَبِيبٌ:
- 3- تَلْمِيزٌ:
- 4- مُعَلِّمَةٌ:
- 5- شُبَّاكٌ:

التمرين الثالث: صلوا بين الشكل والإسم الصحيح له باللغتين العربية والانكليزية كما في المثال:

Exercise 3: Draw lines to match between the shapes with their written names in Arabic and English as shown in the example: -

Blue triangle	مُسْتَطِيلٌ أَسْوَد	
Green square	مُتَلَثُّ أَزْرَق	
Black rectangle	دَائِرَةٌ حَمْرَاء	
Red circle	نَجْمَةٌ صَفْرَاء	
Yellow star	مُرَبَّعٌ أَخْضَر	

التمرين الرابع: إملأوا الفراغات التالية بالكلمة المناسبة :-

Exercise 4: Fill the following brackets with the suitable word: -

- 1- أنا الى لبنان. (يذهبُ - أذهبُ - يذهبان)
- 2- الولدانكُرَّةِ الْقَدَمِ . (يلعبان - يلعبُ - يلعبون)
- 3- هي الوردَةُ الجميلةُ. (أحملُ - تحمِلُ - يحمِلُ)
- 4- فائزٌ الى التلفاز . (نَظَرْتُ - نَظَرَ - نظروا)
- 5- الشَّمْسُ صباحاً . (تُشْرِقُ - تَغيبُ)